

# Musikalischer Mittag mit „Shorty & Paul“

Am Donnerstag auf dem Ludwigsplatz Soul, Blues, Jazz und Country genießen

**Kultiviert entspannen.** Der Donnerstag, 31. Juli, präsentieren anstehenden Aufgaben des ein Ludwigshafen. Zu Gast beim ein Museum für Katzenfiguren im „musikalische Mittag“ des Marketing-Verein Ludwigshafen auf Motown, Soul, Blues, Jazz und Country. Das Duo spielt zwischen 12 und 14 Uhr. „Die Besucher können in ihrer Mittagspause kultiviert entspannen, von ihrer Arbeit abschalten und sich für die „Shorty & Paul“ das Beste aus Nachmittags inspirieren lassen. Mit Genre-Klassikern und ihrer überragenden Performance überzeugen die beiden US Musiker bei jedem ihrer Auftritte“, unterstreicht Michael Cordier, Geschäftsführer des Marketing-Vereins. „musikalischen Mittag“ ist zudem eine Ausstellung von Katzenfiguren aus der Sammlung von Claudia Stock-Kühn unter dem Motto „Alles für die Katz“. Die Exponate zeigen einen kleinen Ausschnitt des „Katzinett“,

Ludwigshafener Stadtteil Friesenheim. Erneut zu Gast ist Schnellzeichner Hans-Günter Glaser, der die Gäste der Veranstaltung zeichnet und karikiert, gesponsert von der Firma Kuthan Immobilien. (ps)

„Wochenblatt“

30.7.2014